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李阿玉（汤庄镇）、翟锦文（开发区）、李玉恒（汤庄镇）
朱运林（高邮镇）、蒋国华（汤庄镇）、嵇军（高邮镇）
曹兴和（汤庄镇）、汤有英（高邮镇）、陆筛琴（甘垛镇）
周祥梅（高邮镇）、蒋琳（卸甲镇）、夏婷婷（高邮镇）
朱根斌（送桥镇）、李亿霞（高邮镇）、徐信忠（送桥镇）
周志宏（城南经济新区）、徐志广（汤庄镇）、邓碧华（周山镇）
王平香（菱塘回族乡）、晏海兰（周山镇）、郭华（界首镇）
薛金云（周山镇）、杨爱明（界首镇）、张翠玲（汤庄镇）
周春洪（临泽镇）、宦伟扣（汤庄镇）、周雨清（临泽镇）
王巧珍（汤庄镇）、李卫德（临泽镇）、嵇春凤(汤庄镇)
刘小军（临泽镇）、姜恒銮（汤庄镇）、薛凤兴（临泽镇）
龚广平（汤庄镇）、陈翠兰（临泽镇）、邵红（汤庄镇）
周爱霞（临泽镇）、俞梅玉（汤庄镇）、周兆娣（临泽镇）
张玲艳（汤庄镇）、金桂平（临泽镇）、李小亮（汤庄镇）
李青莲（临泽镇）、戴文倩（汤庄镇）、吴正芳（临泽镇）

宋达建（汤庄镇）、徐顺兰（临泽镇）、左芬（汤庄镇）刘建中
（临泽镇）、沈翠香（汤庄镇）、陆明宏（开发区）
陈玲（汤庄镇）、毛艳（开发区）、周荣妹（汤庄镇）
王永宏（开发区）吴治淮（汤庄镇）、王宏喜（开发区）
李永霞（甘垛镇）、叶有龙（高邮镇）、刘燕华（甘垛镇）
陆曙（高邮镇）、朱有桐（甘垛镇）、吴同兰（高邮镇）
毛德梅（甘垛镇）、张茂梅（高邮镇）、朱明娥（甘垛镇）
张所香（高邮镇）、李长俊（甘垛镇）、钱加兵（高邮镇）
宗栋梁（甘垛镇）、谈必珍（高邮镇）杨崇武（甘垛镇）
吴小燕（高邮镇）居传来（甘垛镇）、钱仕英（高邮镇）
袁开江（卸甲镇）、马红林（高邮镇）、冯必胜（卸甲镇）
李荣才（高邮镇）、吴宏定（卸甲镇）、胡兴兰（高邮镇）
徐宝妹（卸甲镇）、金大勇（高邮镇）、杨玉兔（卸甲镇）
邹长顺（高邮镇）、刘玉军（卸甲镇）、程东庆（高邮镇）
赵明珍（卸甲镇）、张鼎红（高邮镇）、谢秀梅（卸甲镇）

郭文江（高邮镇）、孙福英（卸甲镇）、张梅（高邮镇）
厉方裕（卸甲镇）、任文（高邮镇）、钱维祥（卸甲镇）
陈梅娟（高邮镇）张维香（卸甲镇）、雷金春（高邮镇）
冯成权（卸甲镇）、施广英（高邮镇）、朱文靖（卸甲镇）
沈来娣（高邮镇）、赵荣梅（卸甲镇）、沐卫芳（高邮镇）
刘太玲（卸甲镇）、迮永兰（城南经济新区）、唐桂英（卸甲镇）
王桂香（城南经济新区）、冯成梅（卸甲镇）、邰荣朝（卸甲镇）
陈传兰（三垛镇）、陈国田（毛港村）、吴章华（城南经济新区）
智成军（三垛镇）、朱元秀（官路社区）、李国富（三垛镇）
徐永保（菱塘回族乡）、车承新（三垛镇）、盛金凤（菱塘回族乡）

公示时间：2020年10月19日至2020年11月2日
联系电话：0514-85080785
来信地址：高邮市残疾人联合会组织维权部

高邮市残疾人联合会
2020年10月19日

关于拟冻结钱仕英等120人残疾人证的公示
根据《江苏省残疾人证管理办法》相关规定及《省残联关于组织开展有效期将满残疾人证换发工作的通知》要求，拟冻结钱仕英等120人残疾人证，冻

结期1年（具体冻结时间以市残联办理冻结日期为准），冻结期内当事人可按照相关程序向户口所属地乡镇残联提出复证申请，冻结期满后仍未提出相应
申诉的，市残联将按程序予以注销（注销后如需重新办理，须自注销之日起满一年方可提出申请）。具体名单如下：

“中国共产党优秀党员，忠诚

的共产主义战士，原邮电部副部长

刘平源同志，因病医治无效，于

2020年10月8日10时42分在北

京逝世，享年84岁。”高邮邮迷们

闻此噩耗，十分悲痛。刘平源的逝

世，使我们失去一位长期以来一直

关心支持高邮邮文化事业发展的

好领导、好市民（市政府授予的荣

誉市民）、好邮友。市政府非常重

视，当即向刘平源同志治丧委员会

发去唁电，同时委托市政协原主

席、高邮市集邮协会会长倪文才和

笔者及市邮政管理局局长戚剑冰

一行四人，于10月13日下午赴北

京吊唁。

10月14日晨8时30分，我们

提前来到八宝山殡仪馆东礼堂参

加刘平源同志的遗体告别仪式。

东礼堂的广场上早已聚集了各界

吊唁人士。广场两侧整齐有序地

摆满了花圈、花蓝、挽联。在倪文

才会长的带领下，我们认真寻找高

邮市人民政府所送的花圈，未果。

后来才被告知，重要单位的挽联已

放置吊唁大厅。于是，我们又提前

进入了吊唁大厅，见到了高邮市人

民政府所送的花圈。花圈表达了

高邮人民和广大集邮爱好者对这

位“坚持原则，实事求是，光明磊

落，作风正派，处事公道，敢于担

当”的老领导的尊敬和爱戴，表达

了对长期关心支持高邮邮文化事

业发展的老领导的深情厚谊。

告别仪式上，我们向刘平源遗

体行三鞠躬礼。走近老领导，只见

他高高的鼻梁上架着一副老花镜，

还是那么慈祥、那么从容。告别仪

式结束后，我们的心情久久不能平

静，边走边回想老领导对高邮的

好！倪文才深情地回忆了刘平源

与高邮的第一次结缘：1993年 11

月 22日，原邮电部刘平源副部长

在参加盂城驿一期修复工程开工

仪式时，对我市保护古驿站、重视

邮驿文化给予高度评价，并表示邮

电部一定会关心支持古驿站的修

缮与保护工作。他说到做到，盂城

驿从开工修缮到邮票发行，他倾注

了大量心血。最为可敬的是，在古

代驿站邮票发行方面，他做了大量

的协调工作，最终促成我市历史上

第一枚古代驿站邮票发行。在盂

城驿一期修复工程竣工开放之际，

他于1995年8月17日再次来到高

邮，参加邮驿文化国际学术讨论会

和古代驿站盂城驿邮票首发式。

由此高邮邮文化建设迈出了具有

重要历史意义的第一步。

1995年，高邮市委市政府提出

了创办邮文化节的构想，通过“文化

搭台，经济唱戏”，达到邮文化与经

济共同发展的目的。这一构想成形

后，得到了远在北京的刘平源的鼎

力相助。1996年11月28日，他亲

临江苏省政府，与时任副省长张怀

西一起，在南京召开了97中国邮文

化节筹备会，最终确定由江苏省人

民政府、国家邮电部和国家文物局

共同举办97中国邮文化节，由高邮

市人民政府于1997年10月8至9

日在高邮承办。

这样一个高规格的活动，涉及

很多高层机关单位。节旗传送更是

途经三省五市，每到一处均有一场

大活动，邮文化组和邮文化节办公

室的重任均压在我们肩上。我们深

感责任重大，每次进京组织筹备会

议，都要事先备足功课，理出很多问

题。笔者与高邮政协原副主席朱延

庆及邮政、文化部门主要负责同志

同往共议，有时为提高工作效率，晚

上直接到刘平源家中请教求援。他

总是不厌其烦，有求必应，给我们信

心，令我们感动！尤其是涉及承担

节旗传送任务的省市，他逐一深入

实地检查落实，为推进邮文化的传

承可谓殚精竭虑。

在这期间，刘平源亲自在京召

开了四次邮文化节筹备会，解决了

我市无法解决的一个个难题，清除

了重重障碍。当时，邮电部正面临

机构与人事变动，为我市办节增添

了极大难度。刘平源直面矛盾，据

理力争，勇于担当，用十分幽默的话

语逐一说服了各位高层领导，保持

既定的办节规格不变，使得首届中

国邮文化节顺利推进。邮文化节的

圆满举办，有力推动了我市经济建

设、城市建设和精神文明建设，同时

也推动了邮文化事业自身的发展。

张怀西这样评价道：“中国邮文化节

的成功举办已成为高邮邮文化发展

史上的重要里程碑。”饮水思源，刘

平源首功！

“办节在高邮，高邮怎么办？”

那时，不断进取的高邮人还提出邮

文化发展的新课题——创建“中国

集邮之乡”，以此来普及集邮文化，

夯实我市集邮文化的基础。此举

得到了刘平源的肯定和支持，他为

我市的创建工作提出了新要求、新

思路、新办法，并派出专家来邮调

研、指导、验收。后经全国集邮联

集体研究正式命名，并在第二届

中国邮文化节期间由刘平源亲自

授牌。

第二届中国邮文化节期间，刘

平源在省邮政局主要负责同志的陪

同下深入基层，了解我市各项活动

开展情况，看望邮迷，为他们签名、

赠书，并为南海中学“全国青少年集

邮活动基地”揭牌。

热烈、祥和、温馨的互动，至今

历历在目！可以毫不夸张地说，没

有刘平源最初的支持，就没有高邮

邮文化的今天。组织上对刘平源给

予了极高评价，称其“严于律己，宽

厚待人，清正廉洁，两袖清风，始终

保持共产党人的政治本色和高尚情

操”。刘平源不仅是一位德高望重

的邮界领头人，还是一位才华横溢

的书法大家，高邮很多邮迷的邮品

中留有他的墨宝。他更是我们高邮

人、高邮集邮爱好者的好榜样！我

们永远缅怀他。

虽然我们都已进入花甲、耄耋

之年，但高邮的邮文化事业正蓬勃

兴起，高邮的后来人正在努力付

出。如今，中国邮文化节已连续举

办了八届，登上了新的高峰。中国

集邮家博物馆在高邮建成，更是创

造了中国集邮文化发展史上的唯

一。开馆三年来，中国集邮家博物

馆已接待参观者10万多人次。上

至国家邮政局局长、万国邮政联盟

国际局局长、国际电信联盟秘书

长、省委书记，下至高邮市民、中小

学生，以及广大集邮爱好者，无不

交口称赞。该馆还创办了《中国集

邮家》馆刊和公众号，与英国皇家

邮学会、亚洲邮学家协会等国外集

邮组织有着广泛的交流。邮文化

没有国界和肤色之分，它是人类共

同的精神家园。有这样一个高层

次的博物馆，高邮的邮文化必将朝

着“东方邮都”方向不断迈进。 届

时，高邮终将走向世界，世界邮迷

也会相聚高邮。这也是刘平源生

前对高邮的期望！

追忆刘平源
□ 马根生

刘平源刘平源((右右))为我市为我市““中国集邮之乡中国集邮之乡””授牌授牌

原邮电部副部长刘平源在“中国历史文化题
材邮票展览揭幕式”上讲话 1995年《明·盂城驿》邮票首发


